



健工かぞく便り

こんにちは。南から桜の便りも届き始め、いよいよ春到来ですね。さて、今月末からのG・Wは10連休という方も多いのではないでしょうか？ 月の「ろくぶんのろく」は、スタッフに長いG・Wの過ごし方を開いてみました。詳しくはこちらをご覧ください↓↓

ろくぶんの
ろく

～平成から新元号へ～
今年のG・Wはどう過ごす??

井川

新元号を迎えて心新たに仕事に取り組むため有名な建物を見学しに行きたいです

小坂

ずっと会っていなかった人に、会いに行きたいと思っています。

金岩

場所は決まってないですが、他県へドライブです。

三谷

平成と一緒に家の不用品ともお別れ（断捨離）して、後半は小旅行に行くつもりです。

平木

今の家に引っ越してから、ほぼ片づけたことのない押入れの整理をするつもりです。

中嶋

犬がいるので長期旅行とかは行きません。BBQとかでしょうか。

「データ」と「ランキング」で見る
高知県って、こんなところ！

基本データ

県庁所在地 高知市

人口：約 70 万人(2018)

金沢市から約 439.3 km

郷土料理・B級グルメ

- ・カツオのたたき
- ・鍋焼きラーメン
- ・アイスクリン
(砂糖・脱脂粉乳・卵を使ったシャーベット状の氷菓子)

- ・ナスの生産量1位 (2017年/41,700トン)
- ・カツオの支出金額1位 (2017年/7,828円)
- ・小学校の数1位 (2017年/人口10万人あたり 32.46校)
- ・飲酒費用1位 (2016年/38,910円)
- ・備長炭の生産量1位 (2015年/1,225トン)
- ・豚肉の消費量47位 (2016年/15,294g)
- ・にんじんの消費量47位 (2016年/7,245g)

「お香」のお話し

4/18は「お香の日」です。日本最古のお香の記録は日本書紀に「推古3年(595年)の4月、淡路島に漂着した2mほどの大きな流木を火にくべたところ、得も言われぬ香りが辺り一面に広がり、驚いた島民が天皇にこの流木(香木)を献上した」とあります。しかしこれ以前にも仙教伝来と共にお香が伝わっていたとも考えられ、お香は宗教儀礼に使われるものでした。やがてお香は厄除けや虫よけなど実用的な目的でも使われるようになり、貴族社会の中に取り入れられていきます。貴族たちは香原料を調合し、自分だけの香りを創り出して、部屋や衣装に焚き込み香りを楽しんでいました。またお互いの香りを披露し、優劣を競う遊びも

流行しました。その後武士たちが台頭していくと、香木そのものが珍重されるようになります。大陸との交易が盛んになり、上質な香木がたくさん入ってくるようになると、勢力や財力を得た武将たちが権力の象徴として、香木を買い集めるようになりました。中でも徳川家康は熱心な香木コレクターだったそうで、原産国である東南アジアの国王に対し、最上級の香木(伽羅)を求める書状を度々送るほどで、家康の遺品の中には伽羅が27貫(おおよそ100kg)あったそうです。香木はジンショウゲ科の木が埋もれ、樹脂の部分が長い年月をかけて土中で熟成されることで独特的の香りを持つようになった木のことです。今では絶滅が危惧され、採取や輸出が規制されており、入手困難な大変貴重な木になっています。

なぜ4月なの?

1月も増えてる??

『年度』のお話し

4月は新学期、新年度の月ですね。でもなぜカレンダー通りに1月始まりではないのでしょうか?そもそも明治政府が出来た当初の会計年度は10月から9月までだったそうです。それが1886年(明治19年)に財政法という法律で「新年度は4月始まり」に決められ、それまでは入学時期がバラバラだった学校も文部省の指示により4月始まりに変わりました。企業も国に合わせた方が都合がよいため、4月始まりの企業が圧倒的に多いのですが、海外とつながりの深い企業では連結決算をスリーズに行うため欧米の12月決算に合わせ年度の始まりを1月に変更する動きが増えていきます。またお米は11月始まり、お酒は7月始まり、コーヒーは10月始まりと独自の年度を持つ業界もあります。ちなみに当社は8月始まりです。

世の中はこの三つが混在しています。その為、様々な人間模様が新聞やテレビで報じられているのであります。ただしそれでは困る訳で、①の「上品」を増やして、人間が平和、安心、幸福に暮らせる世の中にしていきたい訳です。それが当講習会の目的です。さらに、「上品」の方よしには、知恵の手本や見本がなくてはなりません。これを聖人方の事跡や教義から発見し、お釈迦様の教えからも発見されたのですと講師の方は話されました。講師の方の詳しい経歴は忘れたけれど、御一方は五十代の経営者で、人を使う、教育することほど難しいことはないと話された。遅刻や欠勤、少し慣れたら辞職して同業者に転職するなど、これは本人の間接性や親の間接性によることと、相手ばかりを責めて恨んでいたそうだ。しかしこの講習会にご縁があり、学習を重ねていくうちに、原因はこちらにあるということが分かつてきました。まずこちらが自分の欠点を知り、足りなかつたものを学習し講師やご先輩方のご指示によって自分が変わると、段々と従業員も変わって来て、今では共に安心し喜んで日々仕事を楽しく頑張っていますと結ばれた。

当時Yは資金繰りに苦心していたのに加えて、もう一つ従業員のことで悩んでいた。従業員は男性五名と妹と従姉妹の七人、平均年齢は二十五歳であった。先ほどの講師のお話通りで同じようく難しさを感じており、さらによの場合は、借金でアップアップの日々で、いつお手上げ万歳の状態になるやも知れず、浮足立つてもいた。

発行元：株式会社健工舎イガワ

〒921-8164 金沢市久安4丁目17番地
TEL 076-242-3910 FAX 076-242-3915



いーじゅく

HP いーじホーム

HPも見てね

ようれい
みゆ 耀令の Happy 誕生月占い

♪♪あなたの4月の運勢♪♪

1月生まれ	自分の基準で判断して決めると損しあう。
2月生まれ	無理だと思っていたことが意外と出来そうな月。
3月生まれ	何事もサバサバと割り切り、吹っ切ることが必要。
4月生まれ	過干渉されがち。相手との楽な距離を見つけよう。
5月生まれ	安易に人を頼ると共倒れになるかも。
6月生まれ	丸味のある言葉や態度をじがけていよう。
7月生まれ	懐が広げしづつ温かくなっていくきっかけがありしあう。
8月生まれ	何度も繰り返してきた失敗をまたしあう。気を引き締めて。
9月生まれ	うわの空にせいがちな月。いい加減な態度にならぬよう。
10月生まれ	気さくで人懐っこいキャラを發揮して楽しく過ごせしあう。
11月生まれ	体や体质の弱い部分を守りながら過ごしあう。
12月生まれ	今後を決定づける出来事しあう。

今月のラッキーさんは、10月生まれの方です☆(*'▽')ノ♪

読者の方にお試し価格で鑑定♪ 20分2,000円より
連絡先 090 (2099) 9318 myk1124@yahoo.co.jp

六夜連続の講習会には無事に参加できた。記憶を頼りに要点を記してみる。生まれて初めての精神修養的関係は自分、相手、周りの三方があるといえます。仏教用語を借りて表現すると、次のような次第になります。

①上品(ジョウヒン・じょうほん)三方よし=自分の良しとしたことが、相手と周囲にも好感・満足を与えること。
②中品(チュウヒン・ちゅうほん)=一方よし=自分と相手は納得しきったが、周りは納得できない。

③下品(ゲヒン・げほん)=一方よし=自分だけ良くて、相手も周りも迷惑する。

◇Yのりれき◇



今月のひとりごと



先月末に「完成見学会」を行いました。お施主様とご来場くださった皆様に心より御礼申し上げます。今後も様々なイベントを企画しておりますので、その際はどうぞ皆様お気軽にご参加ください。

